

légère aumône qui serait reçue avec la plus grande reconnaissance.

“ En vous remerciant d'avance, Monsieur le rédacteur, de votre charitable hospitalité;

“ Je demeure votre tout dévoué en N.-S. et M. I.,

“ UN PRÊTRE MISSIONNAIRE.”

Nous apprenons de bonne source que les négociations du révérend Père Wagner, curé de Windsor, avec les révérendes Sœurs hospitalières de Saint-Joseph de l'Hôtel-Dieu de Montréal, commencées il y a quelque temps, dans le but de fonder, à Windsor, un Hôpital-Général, et un orphelinat en connexion avec la mission nègre, se sont heureusement terminées en faveur du dit établissement, et que l'on commencera, so as peu, la construction des bâtiments nécessaires.

Le Pape hors de Rome.

Sous ce titre : *Le Pape hors de Rome*, une feuille de Constantinople, le *Phare du Bosphore*, publie un article que nous croyons devoir mettre sous les yeux de nos lecteurs, dit le *Moniteur de Rome*. Bien que nous devions faire des réserves sur maintes appréciations de l'auteur, l'article n'en contient pas moins des aveux dignes d'être signalés :

“ La lutte sourde, qui se poursuivait entre la Papauté et le gouvernement italien, depuis que Rome est devenue la capitale de la maison de Savoie, est entrée dans une période d'acuité telle que, si l'un des deux adversaires ne bat pas en retraite,—ce qui, au point où en sont venues les choses, est de toute improbabilité,—il n'y a d'autre issue qu'un dénouement violent.

“ Absorbée par les préoccupations politiques qui rendent la situation de l'Europe si instable et si précaire et qui maintiennent les esprits sous l'angoisse—toujours déçue heureusement, mais toujours renaissante, malheureusement avec plus de motifs de crainte—l'opinion publique ne prête pour le moment, qu'une attention secondaire au conflit qui met aux prises le Vatican avec le Quirinal. Et pourtant c'est là une question qui, non seulement intéresse au plus haut point toutes les puissances, mais qui est susceptible, selon la tournure que prendront les événements, de produire une commotion susceptible de changer l'organisation de la société moderne, à peine née et déjà caduque.

“ M. Crispi s'est assigné la tâche de chasser le Pape de Rome. Il n'ose pas envoyer un piquet de soldats enfoncer, à coups de hache, comme jadis Miollis les portes du Vatican, et emprisonner le Saint-Père dans quelque citadelle comme Napoléon Ier enferma Pie VII dans la forteresse de Fenestrelle. Cela viendra peut-être. Mais, pour l'instant, M. Crispi borne ses vues à la sortie du Pape hors de